

COURRIER LAVAL

www.courrierlaval.com

Courrier Laval > Faits divers

Secouru sous un véhicule



[Benoit LeBlanc](#)

Publié le 02 juin 2014



Le 31 mai, à 15h58, des pompiers se sont précipités vers un petit garage du secteur industriel de Saint-Vincent-de-Paul, au 1230, rue Lachaine, près du boulevard Lite.

Arrivées sur les lieux à 16h02, 4 unités, soit 10 pompiers, se sont affairées à retirer un homme coincé sous le véhicule, qu'il tentait de réparer, à l'aide des pinces de désincarcération. Ils lui ont donné les premiers soins avant de le confier aux ambulanciers. L'homme s'en est tiré avec des blessures sérieuses à la tête et au tronc, mais on n'a jamais craint pour sa vie.

L'accident s'étant produit sur un lieu de travail, l'enquête a été confiée à la Commission de la santé et de sécurité du travail (CSST).

L'accident s'étant produit sur un lieu de travail, l'enquête a été confiée à la Commission de la santé et de sécurité du travail (CSST). (B.L.)